

## **Bericht Interclub Damen 2024**

Am Donnerstag, 8. August, machten wir uns auf den Weg Richtung Genfersee, um auf dem Signal de Bouchy unser Interclub Turnier zu spielen. Das Wetter war fantastisch und die Kulisse der Schweizer Berge zeigte sich von seiner schönsten Seite.

Nach dem Einchecken in unserer Unterkunft nahmen wir ein wunderbares Bad im See, genossen Sonne und Strand und vergnügten uns spielerisch. Bei einem schönen gemeinsamen Nachtessen direkt am Ufer des Genfer Sees „glühte“ der Mont Blanc beim Sonnenuntergang - traumhaft. Wer noch Lust hatte, nahm im Hotel noch einen Absacker auf der Roof Top Bar.

Am Freitag spielten wir unsere Proberunde, um den Platz kennenzulernen. Der Platz war sehr gepflegt, etliche uneinsehbare Löcher mit schnellen Greens und immer wieder ein wunderbarer Blick über den Genfer See. Erneut hatten wir blauen Himmel und hohe Temperaturen. Am Samstag starteten wir mit den Foursomes. Unsere Ergebnisse hatten Potenzial nach oben. Mit einem wunderbaren Nachtessen mit den anderen Mannschaften beendeten wir den Tag.

Für einige sehr früh am nächsten Morgen starteten die Einzel bei erneut traumhaftem und sehr heissem Wetter. Leider konnten wir, bis auf Alexandra, die eine 85-iger Runde spielte, unser bestes Golf nicht abrufen. Freude über Alexandras' gute Runde mischten sich mit Enttäuschung.

Trotz allem waren es für uns tolle, lehrreiche Tage, wir hatten viel Spass und ein schönes Miteinander.

Nächstes Jahr werden wir unser Können in B5 zeigen dürfen.

Für das Damenteam: Anita Postel